

新型コロナウイルス感染症に罹患された 自宅療養者への対応が変わりました



問合せ 保健センター (☎ 75 - 6471)

これまでの対応

保健所から電話



6月からの対応

保健所からSMS
(ショートメッセージ)
が届きます。



愛知県では、6月から医療機関から保健所へ提出される「発生届」に記載されている電話番号をもとに、患者様に^{りょうようあいち}「**ryoyoaiichi**」という表記名でSMS (ショートメッセージ) を送信しています。このSMSが届いた方は、原則、「^{マイハーシス}My HER-SYS」によるご自身での健康観察をお願いします。

マイハーシス
My HER-SYS... 新型コロナウイルス感染者等情報把握・管理支援システムにおける健康管理機能で、陽性者ご本人等がスマートフォンやパソコン等で自身や家族の健康状態を入力できる機能

- ※ 保健所が発生届の内容を確認し、患者様に直接連絡を入れる場合もあります。
- ※ 「発生届」に記載されている電話番号に誤りがある場合、関係のない方にSMSが届く場合があります。身に覚えのないSMSが届いた場合は、削除していただくをお願いします。



詳しくはこちら▲

Photo News



6/9 秋にはたくさん実ってね♪

6/4 モノづくりに携わる人材の育成を



こまきこども未来館クラブ室（ラピオ3階）で、こまき少年少女発明クラブ開講式が行われました。ものづくりに関する興味・関心を探求する場を提供し、人材を育成する少年少女発明クラブについて、目指す活動に共通する部分がある「こまきこども未来館」において開設したものです。



三ツ瀨小学校の4～6年生が校舎東側にある水田に、もち米の苗を植えました。

田植は今年で46年目、田んぼボランティアやPTAなど約50人の協力を得て、丁寧に手で植えました。

田植中に、児童の元気な声が響き、近くの保育園の園児や住民が見学を訪れるなど、地域が一体となった体験学習でした。